



EMPRESAS · 24 Abril 2025 06:04 pm

Ecopetrol confirmó salida de Shell del Caribe colombiano y ahora busca alternativas para asegurar proyectos de gas

Ecopetrol evalúa opciones para garantizar la continuidad de los proyectos y mantener la oferta de este recurso en el país.

Crédito: Freepik

Noticia relacionada: Gas Natural Empresas Ecopetrol

La petrolera estatal anunció que Shell se retira específicamente de los bloques 'offshore' COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur, donde se habían hecho descubrimientos clave de gas.

Por: Juan David Cano



EMPRESAS Miguel Largacha, presidente de Porvenir, habla sobre la pensional



PODER "Mucho HP": Petro insulta a Efraín Cepeda, presidente del Senado

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



Ecopetrol confirmó este jueves 24 de abril la salida de Shell de los bloques COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur, ubicados en el sur del Caribe colombiano. Estos activos offshore eran operados por Shell, que tomó la decisión de retirarse debido a un ajuste estratégico global de su portafolio, según detalló la petrolera estatal en un comunicado.

La noticia se conoce luego de que varios medios revelaran que Shell había iniciado el proceso de venta del 50 por ciento de participación que tenía en estos bloques, donde comparte sociedad igualitaria con Ecopetrol. En estas áreas se encuentran los descubrimientos de gas Kronos-1, Purple Angel-1, Gorgon-1 y 2, y Glaucus-1.



COMPARTIR



Recomendados



ECONOMÍA Naturgas dice que a partir del próximo año se agravará el déficit de gas natural en Colombia



EMPRESAS SuperServicios supervisará a Vanti luego del anuncio de alza en tarifas de gas natural



ECONOMÍA Importaciones de gas natural: Ministerio de Energía abre investigaciones



ECONOMÍA ¿Habrá o no racionamiento de gas natural en Colombia?



Según **Ecopetrol**, Shell decidió retirarse para ajustar su portafolio. Crédito: Freepik.

Aunque inicialmente se estimaba un potencial de más de tres terapias cúbicas de gas en estos pozos, finalmente se estableció que los volúmenes descubiertos no alcanzaron las expectativas, razón por la cual Shell decidió abandonar el proyecto, según informó *El Tiempo*.

Ecopetrol asegura que los proyectos son viables e importantes para Colombia

Pese a la salida de Shell, **Ecopetrol** reafirmó que estos proyectos son técnica y económicamente viables. Por ello, la petrolera estatal **comenzó un plan para evaluar alternativas que garanticen su continuidad y contribuyan a asegurar la oferta de gas natural a mediano plazo.**

"Estos proyectos, técnica y económicamente viables, son prioritarios para **Ecopetrol** y para el país, por lo que se están evaluando las acciones que deben ser implementadas para mantener su continuidad en el tiempo y desarrollar los recursos que aseguren la oferta de gas a mediano plazo", dijo **Ecopetrol**.



Hay un proyecto que está madurado y podría entrar en operaciones en los próximos años. Crédito: Freepik.

La empresa también destacó que la maduración del proyecto Gorgon, junto con los procesos de viabilidad socioambiental, sigue en marcha con la meta de concluir en el primer semestre de 2029. La producción, en caso de concretarse, podría comenzar entre 2031 y 2032.

"**Ecopetrol** está evaluando opciones de conexión **con el Sistema Nacional de Transporte para comercializar el gas y atender la demanda nacional**", informaron.

Ecopetrol y Shell seguirán siendo socios en otro proyecto en Brasil

Finalmente, **Ecopetrol** destacó que, aunque Shell deja estos bloques en el Caribe colombiano, ambas compañías seguirán siendo socias en otros proyectos, como el campo Gato do Mato en Brasil, que también cuenta con participación de Total y recibirá inversiones importantes en 2025.

Conozca más de Cambio aquí



Lo siento, el país no está tirando hacia la derecha

Cambio Colombia



Las 4 profesiones a punto de desaparecer por la IA, según Bill Gates

Cambio Colombia



Con el culo al aire

Cambio Colombia



Trago caro, pero amargo

Cambio Colombia



Francia

Cambio Colombia



Carlos Lehder, Álvaro Uribe y Fabio Ochoa, o el espíritu político de la mafia

Cambio Colombia



Tatiana Hernández, estudiante de Medicina, desaparece en Cartagena mientras realizaba sus prácticas

Cambio Colombia



Ariel Ávila advierte sobre riesgos electorales 2026: críticas a la defensora del Pueblo Iris Marín

Cambio Colombia



China es el futuro

Cambio Colombia

CAMBIO



Noticias

Ciencia
Cultura

Opinión

Los Danieles
Personajes con Julio

Suscriptores

Contáctenos
Planes de suscripción

Más

Foros
Pauta con Nosotros

Contenido Patrocinado

Contenido especial

Cultura

Juegos

Personajes con jalo

Planes de suscripción

Parte con nosotros

Participa

Deportes

Justicia

Sánchez Cristo

Renueve su suscripción

Asuntos legales

Contenido patrocinado

Economía

Medio Ambiente

Puntos de vista

¿Quiénes somos?

Especiales

Educación

Orden público

Términos y condiciones

Imaginar la democracia

Empresas

País

Política de tratamiento de datos

La Fuerza de las Regiones

En Cambio

Poder

Peso a Peso, Paso a Paso

Gastronomía

Política

Género

Salud y bienestar

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar



El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.